

# 水沢 KIZUKU 広報誌

11

No.665

2019 November



2019年度スローガン

## 継往開來

～礼を尽くし、笑顔溢れる未来を切り拓く～

JCI

Junior Chamber International Mizusawa

公益社団法人 水沢青年会議所

## 公益社団法人日本青年会議所 第68回全国大会 富山大会

10月10日(木)から13日(日)まで(公社)日本青年会議所主催の第68回全国大会富山大会に2泊3日の日程で参加してまいりました。

北陸富山には初めての訪問。期待に胸躍らせて、といきたいところでしたが、折しも史上最大規模の台風19号が接近中ということでその影響に不安を募らせながら、無事を祈りつつの出発となりました。しかし、というかやはりというか出発日は快晴に恵まれましたものの、土曜日は台風19号の直撃により朝から富山全域は暴風雨。全ファンクションの中止、日曜日も卒業式の会場変更や入場規制と大変混乱した設営になり、改めて自然災害の恐ろしさを痛感する全国大会となりました。

卒業生として全国大会に参加するのは当たり前ですが最初で最後。入会当時在籍されていたメンバーで現在現役なのは5名と時代の移り変わりを感じます。いろいろな方と共に運動した8年とい



う期間、長いようであつたという間でしたがとても濃密な時間がありました。そんな大変お世話になった青年会議所ですがこうして最初の卒業式を迎えると感慨もひとしおでした。

最後になりますが台風19号の影響で被災されましたすべての方々にお見舞い申し上げます。

直前理事長 千葉俊哉

## 公益社団法人江刺青年会議所 創立50周年記念式典並びに祝賀会

10月6日ホテルニュー江刺 新館イースにて江刺青年会議所創立50周年記念式典並びに祝賀会が開催されました。奥州市長や日本青年会議所東北地区協議会の方々、江刺青年会議所のOBの方々、そして岩手県内の各地の現役青年会議所会員の方々が一同に会し、盛大な50周年記念式典が執り行われました。

江刺青年会議所は、水沢青年会議所からの認証を受けて発足した経緯があり、水沢青年会議所の千葉 恭義理事長から江刺青年会議所 司東隆光理事長にお祝いの言葉がありました。千葉理事長



からは、「今後さらに水沢・江刺青年会議所のメンバーが協力し合って奥州市をよりよくしていくたい」との言葉があり、両理事長は固い握手を交わしておられました。

我々、水沢青年会議所会員としても江刺青年会議所との絆をさらに深める良い機会となりました。奥市の発展に向けて水沢青年会議所でできること、江刺青年会議所でできること、そして両会議所が一緒になってできることを考えていくことが必要と感じました。

総務広報委員会委員 菅原亮太



# 宮古災害復旧ボランティア

10月24日、宮古の地にて、7名のメンバーにて災害復旧ボランティアに行ってまいりました。台風19号上陸時、私は日本青年会議所の富山全国大会に向かうため、池袋のホテルに宿泊しておりました。12日は飛行機や新幹線は早々に運転見合せ、そして山手線までもが止まり、食事場所を探すのにさえ苦労致しました。そのような経験を踏まえた以上、この度のボランティア要請には答えたいと思っておりました。500円のボランティア保険に加入し、お昼ご飯を携え、6時半に水沢を出発しました。三陸沿岸道路が開通し、非常にスムーズに宮古市に入ることができました。ラジオ体操を終え、1軒目は花壇と出入り口の泥出し、2軒目は庭と側溝の泥出しを頼まれました。2軒目のお宅は氾濫した川と山水が合流する場所だったらしく、1階の天井近くまで水が到達し、自家用車2台が廃車となったそうです。陸中宮古青年会議所の甲斐谷理事長に再来訪を約束し、無事活動を終えました。

副理事長 佐 藤 恒 一



## Flower Road フラワーロード

10月26日(土)第3回フラワーロード全体作業が行われ、水沢青年会議所より8名の会員で参加しました。集合時間は6時からなのに着いてみると大体の草取り、ゴミ拾いが行われてありました。一体みなさんは何時からきて作業をされていたのでしょうか…

全体では多くの人が集まりました。朝とはいえど流石に少し作業をしただけでも汗ばむ季節。このフラワーロードが出来てから、隣の道路を通るたびに、綺麗に咲き並ぶマリーゴールドやラベンダーに心を癒されます。

今までフラワーロード作業に参加出来なかったことが多かったのですが、実際に携わり手を加えてみて、ただ植えればよいのではなく、草をとつて、ゴミを拾って、花を植えて、肥料をやってまた草取りをして・手間ひまかけて育て、つくりあげたからこそこの「フラワーロード」なんだなーと身をもって実感しました。

他の道路はもちろん、この道を通りゴミを捨てるなんて信じられない!!これからも毎年美しい花が咲くように手入れし、守っていきたいと思いました。

ひとづくり委員会委員 菊 池 千 都



## メンバー紹介コーナー



千田 長 (ちだ たけし)

(株)グッドワイン盛岡支社

北上サテライトオフィス

1980年4月7日生まれ

今年度ひとつくり委員会の委員長をさせていただいております、千田長と申します。

職業は保険の代理業をしており、34社の保険会社を扱う乗り合い代理店に勤めております。

地域の発展や奉仕の精神をもって活動に取り組んでいきたいと思っていますので、今後もできる限りではありますが励んでいきます。よろしくお願ひします。



佐藤 修一 (さとう しゅういち)

氏家公認会計士税理士事務所

1986年12月29日生まれ

専門学校卒業後、水沢の建設会社に勤務。その後、転職を経て、現在の事務所に入所。

OB先輩である氏家所長や諸先輩に入会を勧めていただき、2018年1月に入会させていただきました。

地域の魅力を発掘し、地域や子供達の未来の為にできることと一緒に考えていきましょう。

## 会員募集

### 水沢青年会議所の仲間に入りませんか？

地域の青年のみなさん！他業種の、それも同年代の人々と幅広く勉強し、一緒に行動し、そして友情の輪を広げてみませんか？そうした事の出来る団体が、青年会議所です。40歳までをどう過ごすか、共に考え活動していきましょう！

**修練・奉仕・友情を信条とし、  
よりよい社会づくりを目指す。**

青年会議所は大きな可能性に向けての自己投資です

## Next event Schedule

### 〈今後のスケジュール〉

#### 11月 <November>

13日(水)

11月例会

16日(土)

岩手ブロック協議会主催

役員謝恩会 in 久慈

26日(火)

岩手ブロック協議会主催

岩手県知事との意見交換会

#### 12月 <December>

11日(水)

12月例会並びに卒業式

in プラザイン水沢



## 編集後記

葉っぱが色付く紅葉の時期ですね

今が見ごろの場所も多くなってきました！

ここ最近のこの季節には夏油に紅葉を見に行っています。

今年、私は家族が1人増えたのでまた違う気持ちで楽しめるのかなあと思うとわくわくします(^^)

紅く色付いた自然の美しさが、ほんの少しでも人の笑顔に繋がればいいなあと思います。

総務広報委員会 委員  
三宅由依

表紙写真 江刺青年会議所 創立50周年記念式典並びに祝賀会  
宮古災害復旧ボランティア・フラワーロード

みなさまのご意見・ご感想をお待ちしております！

〒023-0818 奥州市水沢東町4 (水沢商工会館3F) TEL 0197-24-2641 FAX 0197-22-6421  
ホームページ <http://www.229jc.jp> E-mail : room@229jc.jp